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Lasituazionepiù allarmante neltratto da Passaggio diBettona a cannara. Sopralluogo deitecnici tk/Iil Usiper intlividuare leCAuse 

Morìa di pesci nel fiume Tapino" Allarme Per le carcasse 
di pesci morti in un 

BETIDNA -rcarabinieri diCannara e proprio in quella zona siano deceduti i (anche illegale, come sentenziato dalla lungo tratto del fiume e 
il comando deiNas diAssisi sono inter pesci, circa quattro giorni fa. Le carcas magistratura] delle acque alla sorgente, ora i tecnici ambientali 
venuti permonilorare lasituazione del sesarebbero poistate trasportate dalla per alimentare i maggiori acquedotti della Usi di Folìgno 
letto del fiume Iopìno, al cui interno corrente fino alcomprensorio diBetto delcapoluogo. Questo potrebbe com stanno cercando di 
sono state trovate le carcasse di molti na e Cannara. La causa della' morte promettere e mettere a rischio la vita risalire alle cause tra cui 
pesci morti, in misura maggiore nel sembra essere il fango abbondante che delfiume. Inogni caso, si rendono ne non si esclude il basso 
tratto di fiume chevada Passaggio di sovrasterebbe la quantità di acqua. E' cessati altri accertamenti sulle falde ac livello delle acque 
Bettona fino avicino Cannara. Ilfiume infatti noto cheil Tapino, affluente del quifere persapere quali possano esse derivante dalla siccità e 
è stato fatto oggetto di un sopralluogo Chiascio, abbia una portata notevol relezone a rischio. dalle captazioni 
dalla Asl diFoligno; sembra infatti che mente ridotta a causa della captazione Valentina Antonelli 

Mobilitate per domenica le parrocchie umbre. In trenta a colloquio particolare 

Papa boys, oltre ottomila in piazza
 
Apiedi.fino alla Porziuncolaper il raduno am Benedetto XW
 

ASSISI· Siconiano leore all'arrivo 
diBenedetto XVI e si fanno lesii 
me dei giovani che parteciperanno 
all'evento; ottomila sono lepresen
ze previste perdomenica pomerig
gio alla cerimonia che si svolgerà 
difronte alla Basilica diSanta Ma
riadegli Angeli. 11 palco è già in 
fase dimontaggio inoltrato. Igiardi
nisono stati sistemati, il cantiere 
Donnini coperto da un apposito 
pannello; insomma, tutto è pronto. 
Esattamente alle 17.30 il Papa Ia
scerà Assisi perraggiungere later
radella Porziuncola, passando per 
l'Istituto Sersfìco, dove saranno in 
attesa i giovani ospiti della struttu
ra; alle 17,45 èprevisto l'arrivo nel
iapiazza diSanta Maria degli Ange· 
li. Papa Ratzinger attraverserà lo 
slergo salutando i giovani presentì 
e farà poi l'ingresso nella Basilica; 
nsisvolgerà una visita privata del
la Porziuncola, durante il quale il 
Pontefice siraccoglierà inpreghie
ra. Alle 18sidarà ilviaalgrande 
momento di comunione festosa 
con gli ottomila giovani. 
Due porteranno personalmente i 

Cresce l'attesa Per lavisita di domenica 

Conto alla rovescia 
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Interrogazione in Provincia di Fagiolari 

Variante di Ospedalicchio 
Flcmedelasospen~one 

BASTIA UMBRA - {v. a.) "Sulla mune diBastia dall'approvare una 
variante parziale al Prg diOspeda nuova varante" Insomma, la va
licchio Est laProvincia deve ritira riante daprendere inconsiderazio
reil parere e sospendere leproce ne, dice Fagiolari, resta il Pip, "uni· 
dure". I:affennazione è di Ivo Fa costrumento che garantisce unor
giolari, capogruppo dinato ed equo uti
di Forza. Italia in lizzo delterritorio a"l/parere
consiglio provincia fini produttivi erililsciatole. Ha presentato prezzi calmierati". 
un'interrogazione èillegittimo" In conclusione, Fa

giolari interroga il 
presidente provinciale, invitando
loa riferire 'conurgenza sulfatto 
sesiaomeno a conoscenza che la 
Provincia abbia rilasciato unpare
re palesemente illegittimo e fuor
viante". 

urgente incui riper
eone la vicenda, arrivando alla 
conclusione che laProvincia abbia 
"introdotto arbitrariamente, con il 
proprio parere, una procedura di
versa di attuazione della variante, 
procedura che innessun preceden
teatto del Comune erastata presa 
in considerazione e debitamente 
approvata'; infatli, secondo Pagio
lari, il consiglio comunale dì Ba
stia Umbra avrebbe approvalo la 
presentazione di unaproposta di 
Pip (piano attuativo di iniziativa 
pubblica), mentre, ID seguito alpa
rere della Provincia, l'attuazione 
delle previsioni urbanistiche èsta
ta "subordinata alla formazione o 
diun piano attuativo di iniziativa 
pubblica odegli specifici strumen
tidiprogrammazione negoziata". 
Un comportamento che Fagiolari 
definisce "un'autentica interferen
zaneipoteri eattribuzioni spettan
ti alconsiglio comunale diBastia". 
Tra l'altro, rileva il capogruppo, 
"laprocedura di programmazione 
negoziata è uno strumento pretta
mente fmanziario enon di natura 
urbanistica che, nella fattispecie, 
risulta essere assolutamente inap
plicabìle e non esimerebbe il Co

saluti, precedendo ildiscorso tanto 
atteso delSanto Padre. Einfine il 
momento piùintenso, almeno per 
i trenta giovani selezionati: quello 

del baciamano. "Sono stataselezìo che sisvolgerà nella piazza antistan
nata, insieme ad altri cinque ragaz tealla Basilica diSanta Maria degli 
zidella diocesi assisana, per ìncoa Angeli -racconta Angela Lovascio 
trare il Papa durante il momento Anoisiaggiungeranno altri venti

quattro ragazzi da tutte le diocesi 
umbre; sono quasi spaventata dall' 
importanza delcompito che, a rap
presentanza di tanti giovani come 

A Bastiola partono gli attesi lavori in via Moro 

Fine al degrado della strada
 
BASTIA UMBRA -(a.g.]Partono il 20giugno i lavori 
inviaAldo Moro diBastiola; l'amministrazione comu
nale, permezzo della ditta Emme Due che havinto la 
gara d'appalto, realizzerà opere dimanutenzione stra
ordinaria. Verranno realizzate ledue corsie di marcia 
mancanti e una di quelle già esistenti verrà dedicata 
esclusivamente a posti riservati alla sosta delle vetture; 
la fine di agosto è il termine ultimo premio perla 
chiusura del cantiere. Lazona era stata urbanizzata 
dalla ditta che aveva costruito lungo via Moro, masolo 
perciò che riguarda ledue corsie dicompetenza. La 
parte non realizzata delprogette era divenuta, daquat
troanni circa, unazona di deposito e stazionamento 
indiscriminato. 
L'intervento amministrativo è stato piùvolte sollecita
to dalla popolazione di Bastiola, le cui sollecitazioni 
hanno finalmente trovato risposta. Altennine dei lavo

ri verrà realizzata anche una pista ciclabile epedonale 
che sarà collegata aquella già esistente lungo via Mat
tei, la strada principale in direzione Petrignano. "Un 
altro pezzo importante di Bastia Umbra viene final
mente viene sistemato inmaniera defìnitiva" commen
tal'assessore Mareno Marchi. Ma novità sipreannun
ciano anche per il centro storico; l'assetto di via4 
Novembre e viaVittorio Veneto è stato affidato all'ar
chitetto Gianluca Falcinelli. Prevede la realizzazione 
dipiste ciclabili epedonali epone lebasi perprogram
mare anche unintervento invia Roma. Le associasioni 
del commercio e dell'artigianato delcentro storico si 
sono incontrate inmunicipio. "Da parte deicommer
cianti sono emerse proposte concrete, che i progettisti, 
perquanto possibile, dovranno tenere inconsiderazio
ne; l'apporto di chi vive quotidianamente il centro 
storico è fondamentale perlarìqualiiìcazione". 

Stasera l'autrice nella sede del Cesvol 

Testimonianze di donne 
Scaramucci presenta il libro 

ASSISI - (v.a.] Sarà presentato stasera alle 20,30 nella sede Cesvol di 
Santa Maria degli Angeli, in via Giuseppe Verdi, l'ultimo libro di Alba 
Scaramuceì che si intitola "Donne". Levento è curato dalla Libera 
Università Popolare il collaborazione con CesvoJ. Lautrice sarà affianca
tadalpresidente regionale della Libera Università Antonio Quadretti, 
dalconsigliere comunale dell'Ulivo Claudia Maria l'ravicelli edall'inse
gnante di chitarra classica Chiara Mancuso, che eseguirà trebrani nel 
corso della presentazione. Ilconsigliere diessino Travicelli avrà il compi
to di discutere sul tema con la Scaramucci. Lautrice spiegherà in 
particolare il bisogno chel'ha spinta Cl scrivere il volume; in primo 
luogo, il desiderio di ricordare la scrittrice Natalia GinzbuIg, con la 
quale hacondiviso l'esperienza parlamentare e unagrandissima amici
zia. "Abbiamo voluto fortemente questa iniziativa - commenta laTravi
celli . Illibro è unaenorme fonte di testimonianza. delgrande impegno 
politico negli anni di Alba Scaramucci e dimostra sempre più il suo 
forte legame conil bellissimo territorio egubino . gualdese. 'Donne', 
infatti. affonda a piena manineldialetto umbro, facendo nello stesso 
tempo ricorso alvigore di alcune ìmmagìnì chequei suoni evocano·. 

Raccolte oltre mille firme. Il caso al Tar 

Braccio di ferro a Palazzo 
per attivare la nuova farmacia 
ASSISI {a.g.i Unesercizio farmaceutico ha chiesto lasospensione 
dellanuova farmacia di Palazzo e i cittadini hanno raccolto in segno 
di protesta oltre mille firme. Oraildocumento è stato consegnato ad 
amministratori comunali, regionali, nonché ad altriorgani compe
tenti.Sipreannuncia unbraccio di ferro quindi tragli abitanti della 
frazione e l'esercizio farmaceutico chesi è rivolto al Tar. 
L'apertura della nuova farmacia di Palazzo rappresentava la conclu
sione di un percorso iniziato oltrequattro anni fa, intrapreso dai 
cittadini della frazione capitanati da Ostilio Capezzali; lunga è stata 
lacampagna disensibilizzazione presso leforze politiche. In hallo le 
necessità primarie di numerose persone anziane residenti a Palazzo, 
privedi mezzi di trasporto perrecarsi presso glialtricentri farmaceu
tici dislocali nei centri del territorio comunale e che dovrebbero 
sostenere ulteriori disagi. "Associazioni sociali e rappresentanti poli
tici,a prescindere dalle posizioni politiche, hanno sostenuto in ma-. 
do costante le procedure necessarie allatanto desiderata apertura 
dellanuova farmacia" sottolineano consoddisfazione i cittadini di 
Palazzo. 

me, bo ricevuto, maallo stesso temo 
popiena digioia". Edicerto l'emo
zione sirespirerà inmodo profuso 
nel centro della frazione assisana, 
che inquesti giorni sista "facendo 
bella" fuori, ma anche dentro; nu
merose infatti sono leiniziative di 
preparazione all'evento, che sisno
danO dipari passo con disinfesta
zioni eprove tecniche della sicurez
za. 
Nonostante i preparativi vengano 
programmati a ritmi sempre più 
serrati nei minimi dettagli, igruppi 
digiovani che intendono prendere 
parte ali'incontro hanno ancora 
possibili1à; lamodalità peraccede
reall'evento èquella difar perveni
reun'apposita richiesta all'ìndirie 
mdiposta elettronica g:iowniassisi@ 
viIgilio.ii. La Pasklrale gI09IDile re
gionale ha diffuso intutta l'Umbria 
ben 158mila depliant inviti eorp
nixlato raduni findal mattino, IDI 

lapartenza a piedi poi alle 13,30 
dal centro Umbriafiere di Bastia 
alla volta diSanta Maria degli An
geli. 

Alberta Gattucci 

Lite per droga
 
llsindaco
 

fa il detective
 

Sindaco Claudio Ricci 

ASSISI- (v.a.} E'stato il sindaco 
Claudio Ricci inpersona aeffettua
relachiamata al112 persegnalare 
lapresenza, aigiardini pubblici di 
Santa Maria, di quattro giovani 
che stavano litigando perspartirsi 
la droga. Il primo cittadino stava 
passando perl'area verde davanti 
alla basilica quando ha notato i 
quattm che, evidentemente inma
niera poco discreta, stavano discu
tendo. Abbastanzo perrisvegliare i 
sospetti del sindaco, calatosi nei 
panni didetective percapire cosa 
stava succedendo. Un appostamen
to che ha prodotto i suoi frutti, 
dando a Ricci lacertezza che stes
sesuccedendo qualcosa che anda
va oltre la semplice disputa tra 
amici. Il sindaco ha segnalato la 
cosa alnucleo radiomobile deica
rabinieri diAssisi, che hanno trova
to i giovani mentre litigavano per 
laspartizione diunapiccola quan· 
titàdihashish e eroina_ Abbastan
zapersepIatt tuboil gruppo al
lapddi1a ptt 1*)didroghe. 


